
平成３０年度  第２回  裾野市スポーツ推進審議会  議事要旨  

１． 日時 

平成３０年１０月２６日(金曜日)  13 時 25 分～14 時 15 分 

２． 場所 

裾野市生涯学習センター １階 団体活動室 

３． 議題 

１．裾野市スポーツ推進事業補助金交付要綱について 

２．その他 

４． 出席者 

【委員】伊藤光一、鈴木啓久、杉山利博、松本 享、高橋伸至、中村禮子、 

鈴木久美子、朝倉和也、松元 徹(敬称略) 

【裾野市生涯学習課スポーツ係】木原慎也課長、古谷伸導代理、小林準一 

               中村千秋 

 

５． 議事要旨 

・司会より開会 

  ・伊藤会長より挨拶 

・事務局より報告事項 

(1) 平成３０年度 上半期の市スポーツ大会について、７種目大会報告。 

(2) 平成３０年度 上半期の指定管理者報告について、利用者人数報告。 

 (3) その他 

     ① 静岡県市町対抗駅伝競走大会壮行会について、別紙資料参照。 

 ・11月 25日の壮行会に会長の出席を依頼 

② 新成人者祝賀駅伝大会について、1月 13日の開催。  

③ オリ・パラ関係について報告。 

     

・裾野市スポーツ推進事業補助金交付要綱について 

  ・体育委員会からの要望で裾野市地区体育委員会補助金の補助対象経費に消耗品費を 

加えたい。要綱の変更をして良いか伺うものです。 

  ・消耗品費の経費を認めて頂かないと活動ができない。 

  ・消耗品費の基準は？ 

  ・おおむね耐用年数１年以内で 10,000円以内の事務用品や大会用のボール等 

  ・賛成の方は挙手を ･･･委員全員(9名)の賛同 ･･･※委員の決議を得て申請 

  ・この結果を基にして来年度実施に向けて決裁が得られるように進めます。 

・他に審議事項はありますか？ 

  ・陸上競技場の更新についてお伺いしたい。陸協から相談を受けて４種になるかもし 

れない、と聞いている。スポーツツーリズムの推進をうたっているにも関わらず、 

競技場のレベルを下げるというのはいかがなものか。逆行しているのではないか。 

３種のままでお願いしたい。 



  ・主管課としてはもちろん３種を維持したいと考えている。しかし、予算的にかなり 

厳しいのが現実。４種に…という話がでたが、３種と４種にかかる費用に大きな差 

はない。３種の更新か非公認となるか。まだ何とも言えない。現在、陸協とも相談 

し検討中である。 

  ・プールの建替えも無理だった。競技場も厳しいかもね… 

・陸上競技場は何種まで？ 

  ・４種まで。公認を得るにはお金がかかる。公認を受けなかった場合でも、設備の維 

持がおざなりにならないようにしなければいけない。 

・短期実施計画に入っているの？ 

  ・入っていない。 

  ・水泳場はどうなる？ 

  ・今の指定管理期間終了をもって閉場。跡地利用については未決定。 

  ・５６年目になる施設を直して使用するのに色々な面で無理がある。耐震も心配。 

  ・悪い走路で練習をしたい人はいない。教育基本計画は？ 

  ・子ども達に環境を整えて欲しい。 

  ・補助金は？ 

  ・防衛補助は市の中で割り当てがある。totoの大規模改修を検討中。築２０年以上 

経過している、という条件のため、前回の改修工事では該当しなかった。 

  ・子ども達に残せる施設を望みます。 

 

・以上で、意見交換を終了。 

・事務局から、次回の審議会日程等について説明。 

・時期の審議会委員につきまして、予算削減に伴い人数の削減があるかもしれません。 

ご理解ください。 

・閉会の挨拶を鈴木副会長より。 

 

 

お問合せ先 

 

裾野市生涯学習課スポーツ係 担当 小林準一 

電話番号：055-992-6900    


